



La administradora de Brigadas Internacionales de Paz (PBI) en España, Susana Fernández Ramos, comenzó a impartir la asignatura “Ayuda humanitaria y situaciones de emergencia humanitaria (conflictos armados y catástrofes naturales)” en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID).

La docencia de Fernández en el MICID continuará en las siguientes materias: “Teoría de juegos y resolución de conflictos”, “El ciclo de la paz: de la prevención a la reconstrucción postbélica” y “La protección internacional de los Derechos Humanos en el sistema interamericano”.

Currículum vitae

Susana Fernández es licenciada en Economía y Especialista Universitaria en Desarrollo y Cooperación Internacional. Fue voluntaria del equipo de observadores internacionales de PBI en Bogotá y Barrancabermeja (Colombia) desde 1999 hasta 2001. También fue responsable de Asuntos Financieros del Proyecto de México de Brigadas Internacionales de Paz (PBI) en 2002 y 2003.

Es autora de la parte económica y laboral del estudio Lo que nos trajo el Prestige. Una exploración de las consecuencias de la marea negra en Cantabria, encargado por el Departamento de Medio Ambiente de CC.OO de Cantabria, en colaboración con la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria.